

Situación del COVID 19 en El Salvador Oct.2021

Comite Conjunto
Area de
Comunicaciones

1

"La situación del coronavirus en El Salvador al 19 de Octubre 2021 es muy seria"

La cifra mas alta registrada en en los últimos 10 meses y en franco ascenso, excede a la cifra máxima alcanzada en el mes de julio del año anterior. Los casos se han triplicado con respecto a octubre del 2021



Es fundamental analizar la situación y tomar decisiones a todo nivel.

- En el caso de El Salvador, la severidad por Departamentos es como sigue:



- Grave: La Libertad, Chalatenango Cabañas, Morazán,, Usulután, La Paz.
- Muy Grave: San Miguel
- Delicado: San Salvador (Ciudad capital).
- Controlados: Cuscatlán, Sonsonate,Santa Ana, Ahuachapán, La Unión, San Vicente.

RESUMEN DE CASOS

Fecha: 19 de
Octubre 2021

Casos
confirmados:
110,188

Casos
Fallecidos:
3,505

Casos Activos:
14,510

Casos
Recuperados
92,173

Casos
Sospechosos:
16,437

Pruebas Covid
19 realizadas
hasta hoy:
1,329,565

INFORME DE VACUNACION

- Fecha 19 de octubre
- TOTAL: 8,178,337
- 1ra Dosis: 4,246,672
- 2da Dosis: 3616154
- 3ra Dosis 315,511
- Total diario: 36,347



PROPOSITO DE LA VACUNACION EN EL SALVADOR

La población objetivo a vacunar es de 5,9 millones de salvadoreños.

El personal de salud aplica las dosis de las empresas farmacéuticas AstraZeneca, Sinovac, Pfizer, Moderna y Sinopharm, y el país cuenta con más de 12 millones de vacunas contra el covid-19.

La vacunación en el país está habilitada para niños menores de 6 años y mayores Vacuna Synopharm

VACUNAS Y VIH

- A las personas seropositivas, las vacunas contra la COVID-19 les aportan los mismos beneficios que al resto de los individuos y comunidades.
- Por un lado, ayudan a prevenir los casos graves de infección por el virus SARSCoV-2 y, por otro, reducen potencialmente la transmisión del SARS CoV-2.
- A pesar de todo, hasta que los niveles del virus no hayan caído a cifras muy bajas entre la población, todo el mundo debería seguir adoptando las medidas de prevención contra el virus SARSCoV- 2 (distanciamiento físico, lavado de manos frecuente y uso de mascarilla) aún después de haber recibido la vacuna.

En medio del elevado número de casos y defunciones, el Gobierno lanzó una nueva forma de vacunación contra el covid-19- la cual es la vacunación casa a casa- el MINSAL ha creado por el momento 14 equipos, uno por departamento, para aplicar la vacuna .

- Esta nueva modalidad se suma a la vacunación móvil, que se viene acumulando en lugares públicos de los municipios y coincide con una reducción en la aplicación de la vacuna. A la fecha, la dosis media diaria no ha alcanzado la capacidad que el Gobierno afirma tener, que es de 110.000 dosis.
- El ministro de Salud informó que el 40% de la población no está vacunada y aseguró que la modalidad casa por casa busca llegar a personas que tienen miedo a la vacuna o no están informadas sobre sus efectos. También buscan acercar la inmunización a regiones de difícil acceso.
- Además insto a mantener las medidas de prevención: referidas al distanciamiento social, el lavado de manos y uso de la mascarilla.